

SONIA ELDA RUIZ GÓMEZ

MEDALLA “LUIS ESTEVA MARABOTO”

La Sociedad Mexicana de Ingeniería Sísmica (SMIS), A.C. otorgó la Medalla “Luis Esteva Maraboto” a la Dra. Sonia Elda Ruiz Gómez, investigadora del Instituto de Ingeniería de la UNAM, por haber contribuido de forma sobresaliente en el campo de la ingeniería sísmica mexicana, y en la formación de profesionales de alto nivel académico a través de una destacada y excepcional actividad docente.

Al tomar la palabra, Sonia Ruiz afirmó: “al recibir esta medalla, y al aceptarla, rindo homenaje a quien es el origen de su nombre, el Dr. Luis Esteva, por su creatividad y aportaciones a la Ingeniería Civil, en particular a la Ingeniería Sísmica; por su apoyo a muchas generaciones que, como yo, se han beneficiado con su ejemplo, y que sigue mostrando el gusto por la investigación, la docencia, la aplicación de la rigurosidad académica, la actitud de servicio social y el respeto hacia los demás”.

La Dra. Ruiz añadió: “hoy, además, tuve el gusto de que uno de mis mejores estudiantes, el Dr. Juan Bojórquez Mora, fuera el ganador del Premio a la Mejor Tesis de Doctorado 2017 que otorga la SMIS a nivel nacional. Aunque ésta es la quinta ocasión que uno de mis estudiantes recibe esta distinción, me siguen emocionando sus triunfos. Siempre me siento muy orgullosa de los éxitos de todos mis estudiantes y ex-estudiantes...¡y ellos lo saben!”

Quiero agradecer –agregó– a quienes me postularon para recibir esta medalla. Tengo entendido que la carta de postulación fue firmada por académicos y estudiantes de la Universidad Autónoma de Sinaloa, del Instituto Mexicano del Petróleo, de la Universidad Autónoma del Estado de México, de la Universidad Autónoma de Baja California y de la Universidad Veracruzana. A todos, les agradezco que consideren que soy merecedora de este reconocimiento, como seguramente también lo son los demás concursantes, para quienes pido un fuerte aplauso. ¡MUCHAS GRACIAS!

Sonia Ruiz recibió la Medalla el pasado 22 de septiembre de 2017, en el marco del XXI Congreso de Ingeniería Sísmica que tuvo lugar en Guadalajara, Jal.

¡Enhorabuena! |



Dr. Luis Esteva Maraboto
y Dra. Sonia Elda Ruiz Gómez

UNAM
La Universidad
de la Nación